



Los sacos se entregaron en casas y edificios.

Reparten los maxi sacos para reciclaje casa a casa en Barrio Norte

Este lunes comenzó de forma progresiva la entrega en casas y edificios de los sacos amarillos destinados al reciclaje domiciliario de papeles, cartones y envases livianos en la comuna de Concepción, la que será la primera comuna fuera de la capital en contar con esta modalidad de reciclaje que se suma a los puntos limpios dispuestos en distintos sectores. Este servicio de recolección es gratuito y lo implementa la Municipalidad de Concepción en conjunto con el gestor de residuos ReSimple, de acuerdo con lo que establece la Ley de Responsabilidad Extendida al Productor (REP).

La directora de Medio Ambiente de Concepción, Andrea Aste, explicó que "esta iniciativa se desarrollará en forma gradual, comenzando en la mayor parte del territorio de Barrio Norte, que representa un 29% de la comuna y seguirá ampliándose hasta llegar al 100% el año 2027". Indicó además que dentro de la puesta en marcha la primera tarea es la entrega de estos sacos de color amarillo, donde vecinos van a poder depositar papeles y cartones, botellas plásticas y envases de artículos de aseo, detergentes, menos cloro, latas de bebidas y conservas, todos limpios secos y aplastados. El retiro será de lunes a viernes, de acuerdo a un cronograma para que no coincida con el camión recolector de basura.